
Ehrenamtspreis Sport 

Kristin belegt Platz 1 in der Kategorie „Übungsleiterinnen und 
Übungsleiter“ 

Ehrungen  20.10.2012  Karlsruhe  Von Holger Kiefhaber 

„Mit hohem Teamgeist und Einsatzfreude bereichert sie unser Vereinsleben. Ihre 

Eigenschaft, unaufgefordert mitzuhelfen und Aufgaben selbstständig zu 

erledigen, erleichtert dem Gesamtvorstand seine Arbeit und macht Kristin zu 

einem wertvollen Vereinsmitglied, auf das wir nicht verzichten möchten.“, 

schrieb Manfred Pochmann, als er im Februar diesen Jahres die Bewerbung für 

den „Ehrenamtspreis Sport“ 2011 verfasste. Mit seinem Schreiben konnte er 

letztendlich auch die Jury davon überzeugen, dass Kristin den Preis für 

überdurchschnittliches Engagement im Verein für junge Menschen zwischen 18 

und 30 Jahren mehr als verdient hat.  

Seit Juni 2008 ist Kristin Mitglied bei uns und kümmert sich neben ihrem 

Studium um unsere Jugendabteilung.  

Ob als Trainerin im wöchentlichen Jugendtraining, als Organisatorin von Freizei-

ten und Turnierteilnahmen, als Turnierleiterin bei diversen Jugendturnieren, als 

Kassenwartin der Jugendabteilung und nicht zuletzt auch als Spielerin unterstützt 

sie unseren Verein, wo sie nur kann.  



Für diese besondere Leistung wurde Kristin im Rahmen des Basketballspiels der 

BG Karlsruhe am vergangenen Wochenende von der Stadt Karlsruhe ausgezeich-

net. Es waren Bewerbungen in den Kategorien „Übungsleiterin und Übungslei-

ter“, „Betreuungskräfte“ und „Vorstandsarbeit im Verein“ möglich.  

Kristins Arbeit ist so vielfältig, dass eine 

Bewerbung durchaus in alle Kategorien 

gepasst hätte – was von unserem Vorsit-

zenden bei der Einreichung auch so ange-

merkt wurde. Letztendlich eingereicht 

wurde sie in der Kategorie „Übungsleiterin 

und Übungsleiter“, und tatsächlich wurde 

sie dort auch mit dem ersten Platz ausge-

zeichnet. 

„Wenn es eine verdient hat, dann du!“, so 

unser zweiter Vorsitzender Rolf-Dieter 

Wermuth im Anschluss an die Ehrung.  

Wir gratulieren Kristin ganz herzlich zu dieser Auszeichnung und hoffen, dass sie 

dem Verein noch viele Jahre mit ihrem Engagement erhalten bleibt. 

 


